



Le Conseil fédéral s'est caché à Ueberstorf

Séance spéciale » Dans le jargon fédéral, on parle d'une Klausur, un terme que même les francophones se sont approprié pour dire que le Conseil fédéral tient une séance spéciale après sa séance hebdomadaire. Il s'agit en général d'approfondir un sujet.

Mercredi dernier, la presse accréditée retenait ainsi son souffle: le Conseil fédéral était en «Klausur» pour évoquer la question européenne, quelque part entre Berne et Fribourg. Voyons, voyons. Pas besoin de placer un pendule au-dessus d'une carte géographique pour rechercher nos sept disparus. Une adresse tout indiquée pouvait accueillir un président fribourgeois et ses collègues: le restaurant Zum Schlüssel, à Ueberstorf (photo Aldo Ellena).

Bingo! C'est bien là que le Conseil fédéral s'est rendu. L'établissement, qui a rouvert ses portes en septembre dernier, appartient à la conseillère nationale Christine Bul-



liard-Marbach (pdc). Avec son époux, elle a restauré le bâtiment et ses diverses salles, rendant son lustre à un lieu qui a déjà marqué l'histoire. C'est là qu'aurait été signé le traité de paix après la bataille de Laupen, en 1339. Les sept Sages ont-ils été bien inspirés pour trouver une stratégie sur le dossier européen? L'esprit d'Ueberstorf a-t-il frappé? Le Conseil fédéral n'a fait aucun commentaire. » **MAGALIE GOUMAZ**